

GreenLife



Anleitung Be- und Entlüfter Aktivkohle



www.greenlife.de

Anleitung GreenLife Be- und Entlüfter Aktivekohle

GreenLife

Dieser Filter passt auf DN 75 und DN110 Rohre und eignet sich zur Entlüftung von Klärgruben, Absetzbecken und Kleinkläranlagen.



- Stecken sie den Filter auf die Rohrmuffe mit Dichtung / Schiebemuffe mit Dichtung
- Der Filter muss senkrecht montiert werden.
- Wenn das Entlüftungsrohr einen sogenannten Schwanenhals hat, schneiden Sie diesen ab und nehmen sie eine Schiebemuffe damit der Filter senkrecht montiert werden kann.
- Im Lieferumfang enthalten sind ca. 220 g Pellets, deren Haltbarkeit, abhängig von der Belastung ist, ca. 2 Jahre beträgt.



www.greenlife.de

GreenLife



manual
ventilation carbon filter



www.greenlife.de

manual

GreenLife ventilation carbon filter

GreenLife

This filter fits on DN 75 and DN 110 pipes and is suitable for deaeration of septic tanks, sedimentation tanks and small waste water treatment plants.



- put the filter on the pipe socket with seal / sliding sleeve with seal
- the filter has to be mounted vertically.
- if the vent pipe has a goose-neck, cut it off and take a sliding sleeve so that the filter can be mounted vertically
- the delivery includes approx. 220 g of active carbon pellets whose durability, depending on the load, is approx. 2 years.



www.greenlife.de